
葵青區議會文件第 17/D/2018 號  

 

二零一八年三月八日 

葵青區議會大會 

 

 

致：葵青區議會主席 

 

由：吳劍昇議員 

 

日期：二零一八年二月十五日 

 

議程：跟進葵聯邨二期更換食水喉管的進度及詳細資料 

 

 

內容： 

 

自政府於 2015年 7月公佈葵聯邨二期(聯逸樓及聯悅樓)食水喉管含鉛超標後，房屋署於 2016

年已更換公眾地方食水喉管，在 2017年開始分階段為各單位內部進行更換室內食水喉管工程，

但截止 2018年農曆新年前仍未完成所有工程。房屋署曾在 2018年初提交部份資料，現時要

求房屋署派代表出席區議會大會，提供以下詳細資料，交代葵聯邨二期更換食水喉管的進度

及情況。 

 

問題： 

要求房屋署提交最新資料 

1. 已更換室內單位食水喉管的數目，以及佔葵聯邨二期所有單位的整體百分比。 

2. 未進行家訪的單位數目。 

3. 已進行家訪但未完成室內單位食水喉管的數目。 

4. 已進行家訪但屬複雜個案而未能完成室內單位食水喉管的數目。 

5. 其他原因而未能更換室內單位食水喉管的資料及數目。 


